

# *Aumentan reclamos en ONU por el fin del bloqueo a Cuba*

---



Naciones Unidas, 29 sep (RHC) Cada vez suman más los reclamos por el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, que realizan diferentes países del mundo en el segmento de alto nivel de la Asamblea General de la ONU.

El canciller de Nicaragua, Denis Moncada, no solo empleó el foro para pedir el fin del cerco norteamericano, sino que condenó los hechos recientes de expulsión por parte del Gobierno de Estados Unidos de dos representantes cubanos ante ese organismo multilateral.

El ministro de Relaciones Exteriores de México, Marcelo Ebrad, señaló que su país se opone a medidas como el bloqueo a Cuba o la imposición de sanciones, y aboga porque a través del diálogo y la comunicación se puedan resolver las diferencias.

El canciller de Granada, Peter David consideró que las recientes medidas coercitivas unilaterales contra Cuba, como la reducción de las remesas y las transacciones financieras, solo sirven para debilitar la estabilidad económica de Cuba y afectan severamente las condiciones socio-económicas de la población.

Según ha quedado demostrado en votaciones que se realizan desde 1992 en la Asamblea General de la ONU, la mayoría de la comunidad internacional apoya el fin del bloqueo norteamericano contra Cuba,

vigente hace casi 60 años.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/203428-aumentan-reclamos-en-onu-por-el-fin-del-bloqueo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**